

El Sec. Gral. Sergio Sasia, participó junto al Cro. Daniel Mujica, representantes de la Seccional La Plata y de la Juventud Nacional de la UF, de la "Campaña de Donación de Sangre y Plasma del Movimiento Obrero", que se llevó a cabo en nuestra sede local. Estuvieron acompañados por Carlos Quintana, Secretario General de la CGT Regional La Plata (de UPCN Regional La PLATA), los Secretarios Generales Regionales Federico Bach (Bancarios), Cristian Vander (Telefónicos), Ignacio Bruno (Asociación de Trabajadores de la Universidad Nacional de La Plata), Julio Castro (Sindicato Obras Sanitarias de la Provincia de Buenos Aires), Ramon Garaza (Sindicatos Unidos Petroleros e Hidrocarburíferos), representantes del Ministerio de Trabajo, de Salud y Seguridad de la Provincia de Buenos Aires, y concejales del Frente de Todos.

"Desde la Unión Ferroviaria venimos esforzándonos para garantizar el servicio ferroviario desde el primer día de la pandemia, siguiendo los protocolos y adaptándonos a los cambios casi a diario. También colaboramos en la difusión de las medidas de prevención y de cuidado, sumándonos ahora activamente a esta campaña de donación de sangre y plasma en conjunto con el pueblo, el Estado y los sindicatos", dijo Sasia.

¡Un sincero agradecimiento a las y los compañeros que solidariamente se sumaron a esta cruzada!

#DonarSalvaVidas



Unión
ferroviaria



trabajo, gestión y pasión ferroviaria



1
2
m
a
y
o

12 **MAYO** DÍA INTERNACIONAL DE LA ENFERMERÍA

En el Día Internacional De La Enfermeria, saludamos con admiración y respeto a quienes abrazan esa noble profesión; que le están poniendo el corazón y el alma ayudando a sanar a quienes caen enfermos en este duro momento producto de la pandemia.

A todas y todos ellos ¡Gracias!

El Sec. Gral. Sergio Sasia, se reunió junto a unos 20 sindicatos del transporte, en el Sindicato de Peones de Taxis.

Allí se realizó un balance de la situación en que se encuentran cada una de las actividades en el marco de la pandemia, planteándose la necesidad imperiosa de reclamar en conjunto la inclusión de los trabajadores y trabajadoras en el plan de vacunación contra el covid. Se acordó también seguir trabajando en la misma línea que lo venía haciendo la Unión Ferroviaria y el Sindicato de choferes de Camiones, pero sumando cada vez más organizaciones vinculadas al transporte.

El objetivo es establecer una agenda de trabajo más amplia, con más actores, que coopere de manera continua y converja en un proyecto consensuado de articulación y complementación de los diversos modos de transporte.

En los próximos días se va a seguir trabajando en esa agenda común.

